



18.08.2013



Suchbegriff



Demokratie

am 7. Jänner

IM GESPRÄCH MIT JULIAN SCHMID

Die Redaktion - Wir werden jünger: Seit dem vergangenen Bundeskongress ist der 23-jährige Kärntner Julian Schmid auf Platz acht der Bundesliste für die Nationalratswahl 2013. Wir haben uns mit Julian unterhalten.

„Wir können dieses Land verbessern, wenn wir daran glauben, zusammenhalten und was tun!“

Julian Schmid





Wofür wirst du schwach?

Kärntner Käsnudeln, Filme von Bud Spencer und Terence Hill, gute Musik, kochen, spannende neue Ideen, für das Gefühl am Abend, etwas weitergebracht zu haben und natürlich für meine Freundin :-)

Wozu braucht's Junge im Parlament?

In einer guten Demokratie braucht die gesamte Bevölkerung eine Vertretung: Frauen und Männer, GewerkschafterInnen und Selbstständige, BäuerInnen und ArbeitnehmerInnen, TirolerInnen und WienerInnen, die Alten und auch die Jungen! Außerdem bringen wir Junge eine neue Perspektive und Veränderung – weil uns geht es heute um die Welt, in der wir morgen leben wollen!

Wie hältst du dich fit?

Ich laufe, schwimme, radle, trainiere, liebe die Sonne und die Natur, esse halbwegs gesund (so weit es geht Bio), bin ein zuversichtlicher Mensch und natürlich hält auch Engagement für eine bessere Welt fit ;-)

Was ist Heimat für dich?

Für mich ist Heimat da, wo meine Freundinnen und Freunde und meine Familie sind. Und beim Wörthersee natürlich!

Was ist dein Grüner Moment?

Ich kann mich noch gut erinnern: In meiner ehemaligen Schule haben wir alle gewusst, dass die Kantinenpreise zu hoch waren. Daraufhin habe ich als Schulsprecher einen großen Boykott organisiert und eine Woche später wurden tatsächlich alle Preise gesenkt. Alle SchülerInnen haben gesagt „Wow, wir haben es gemeinsam geschafft!“ Seither habe ich viele solche Grüne Momente erlebt und bin mir deshalb sicher: Wir können dieses Land verbessern, wenn wir daran glauben, zusammenhalten und was tun! PS: Und diese Momente fühlen sich toll an ;-)

BIOGRAPHIE

geboren 1989 in Klagenfurt am Wörthersee, gründete ich 2002 mit anderen die Grünalternativen Jugend Kärnten/Koroška. Ich war Schulsprecher und Landesschulsprecher und maturierte 2007 am BRG Viktring. Nach meinem Zivildienst im Jugendzentrum „Arche“ in Feldkirchen ging ich nach Wien studieren und bin seit 2012 Bachelor der Politikwissenschaft mit meinem Schwerpunkt Wirtschaftspolitik. In Wien bin ich als Bezirksrat aktiv (im 4. Bezirk) und im Landesvorstand der Wiener Grünen.



DIE REDAKTION



Die Redaktion: Redaktion
redaktion@gruene.at

WEITERE ARTIKEL

Wir bleiben sauber

Das Part of the Game - Game. Spiel mit!

Viel Lob für unsere Arbeit

Grüne Erfolge der letzten 5 Jahre

Die Zukunft der Wirtschaft ist Grün



NEWSLETTER